

Elda celebrará la Media Fiesta de forma simbólica para evitar contagios

12/01/2021



La Mayordomía de San Antón ha trabajado durante los últimos meses para ofrecer a los eldenses una alternativa para que se pueda conmemorar el día del patrón de Moros y Cristianos, que tendrá lugar este domingo 17 de enero. De manera simbólica contarán con la hoguera –que no arderá- y el pan una vez bendecido.

Aunque no se podrá visitar la ermita, planean sacar al santo a la puerta durante la recogida de «palicos» para la hoguera que tendrá lugar el sábado de 16 a 19:30 horas y el día de San Antón, el domingo 17 de enero, de 10 a 14 horas. El objetivo es que no haya aglomeraciones ni riesgo de contagio, pero se pueda ver la imagen. Así, el

fuego no podrá arder para calentar los corazones festeros para que la población no se reúna, pero sí habrá hoguera simbólica.

El domingo 17, día de San Antón, tendrá lugar por la mañana la bendición de panes, también simbólica, pues se entregarán unos pocos a la residencia de mayores El Catí, para que los usuarios sepan que las primeras generaciones de la fiesta siguen presentes para los Moros y Cristianos.

Por la tarde tendrá lugar una misa a las 19 horas en la iglesia de Santa Ana presidida por el párroco Francisco Berná, de la Inmaculada. Contará con una imagen de

San Antón en miniatura y con la presencia de los presidentes de las fiestas y las capitanías en representación de los miles de festeros. La población podrá acceder hasta completar aforo. Tras este acto los representantes festeros recibirán un pan bendecido.

El dinero que la Mayordomía invierte cada año en la compra de pan este año lo donará a la Mesa ISAE para ayudar a las ONG de la ciudad, que en esta pandemia están haciendo una labor importante al atender a la

población que más lo necesita en esta época de crisis sanitaria, social y económica. También se suma a esta donación el grupo de teatro de la Junta Central, que no ha podido representar *Don Juan Tenorio*.

A su vez, la Mayordomía ha creado cobertores de San Antón para que los eldenses los cuelguen este fin de semana de ventanas y balcones para que se sienta que es Media Fiesta.